



第25回 お祭り 岡垣 FESTIVAL OKAGAKI

こどもみこしを紹介

毎年各小学校区の子どもたちは、まつり岡垣恒例のパレードに向けてこどもみこしを制作しています。今年は、雨が予想されたため、パレードが中止となり、皆さんにお披露目できませんでした。ここでは、子どもたちの力作を紹介します。



内浦小学校区

毎年来年の干支を題材にみこしを作っています。周りのひよこは、内浦小学校の子どもたちが作りました。



海老津小学校区

地域の皆さんから受け継いだ須賀神社のおみこしを、開校40周年を記念したポスターで飾り付けました。



吉木小学校区

今から500年前、吉木小学校区内にあった「岡城」という大きなお城を思い浮かべて作りました。



山田小学校区

明治6年から始まった歴史を持つ山田小学校のみんなの思いを、みこしに表現しました。



戸切小学校区

戸切小学校に通う子どもたちの将来の夢や目標が書かれた絵馬で、みこしを飾り付けました。

編集後記

▼今回の特集のために、子ども未来館で取材しました。インタビューに協力していただいた皆さん、ありがとうございました。取材中、町内で行われている子育て世帯向けのイベント情報などは、ママ友同士の情報交換で知る人が多いという話を聞きました。皆さんが町の情報を得る手段として、もっと広報紙を役立ててもらえるようにするために、手に取ってもらえる紙面づくりをしなければと思います。(篠原)

▼祝日が2回もある11月。皆さんはどのように過ごしましたか。私は友人とコスモスを見に行きました。肌寒さを感じながらも、大好きなこの季節がやって来たとうれしい気持ちになりました。そしてもう一つ、秋の楽しみといえば紅葉。まだ見に行けていない人はお早めに！鮮やかな秋の景色を楽しんでください。(三藤)